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５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．資料 

なし 

 

  



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

 
時間 自動文字起こし結果 

0:00:02 なので、ちょっと今日は、一旦資料作ってもらったんですけど。 

0:00:11 ちょっと追加で資料を作ってもらいたいということで、 

0:00:16 ヒアリングさせてもらいますけど、ちょっと資料を作ってもらいたいということなん

で、ちょっと少し背景をお話しますと、 

0:00:26 一応この資料 1、 

0:00:28 資料 1 使って管理含めて、説明はもう何回も教えてちょっと議論をしｘ結構、もうち

ょっと位も上げてですね、もうちょっと上の人に話を。 

0:00:41 しようねっという話になってて資料 1。 

0:00:45 わあちょっとですね 

0:00:47 なんつうの中身の話とちょっと＋荒藩の宿題の話がもう入ってるんで、少し簡単な

ばっかりどういう案件なのかっていうのをちょっとわかりやすいのを作ってもらいた

い。 

0:01:00 て趣旨で、ちょっとこれから 

0:01:03 相談したいと思いますと、端的に申し上げますと、資料はちょっとパワーポイントで

作ってもらえないかなと思ってますと、 

0:01:14 イメージとしてはこの資料 1、 

0:01:18 抜粋してどういう保安規定変更認可申請なんですっていうのを作ってもらいたいと

思うんですけど、もうちょっと我々との関係で不要なのはですね。 

0:01:34 まず、許可変更がいるのかいらないのかっていうので、 

0:01:39 引っかかってたその保安活動の実施部門の長のやつとかですね、あったんですけ

どもこれはもう解決してるんで、ちょっとそういうのはなくしてもらうとかですね、あと 

0:01:53 御会葬あっか 3 階層になるとかっていうのもこれももう何としてもらっていいかなと

かですね。 

0:02:00 財務契約部の話も、メインじゃないので、そういうのは外してもらう。 

0:02:06 いう形で、従ってその 

0:02:09 この資料 1 がメインの話と、あとそれに付随する話と、あとうちからの宿題でその

許可に反映しないのかっていう話があったんで、保安活動の実施部門の長の解

釈とか入ってってすごくわかりにくくなっちゃってるんですね。なのでそういう、 

0:02:28 情報、 

0:02:31 例えばその保安活動の実施部門の長説明しようと思うとその付言門司の廃措置

実施。 

0:02:38 実証本ブーの説明とかいろいろ書いたり組織規定が入ったりとかっていうのがあ

って、これはこれでありがたいんですけどちょっと、 
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0:02:48 首藤からどういう案件が来たのかっていう説明したいので、ちょっとそういう情報を

極力削除して、 

0:02:56 資料を作っていただきたいと思います。ちょっと、ちょっと我々のイメージはですね 

0:03:04 最初は 

0:03:07 本、 

0:03:08 部門がなくなりました。 

0:03:11 変容の話を、 

0:03:13 1 枚入れてもらうのかなと思います。文案がなくなるということ。 

0:03:20 2、関連するんだと思いますけど多分管理責任者一元化するっていう話。 

0:03:27 を加えてもらって何でその部門、 

0:03:30 仮なくなり拠点、 

0:03:33 世に何と、 

0:03:36 今までの拠点担当理事が見てたやつが安筧。 

0:03:41 担当理事。 

0:03:43 の一元化っていう形になるっていうのはもうまとめてもらって 1 枚するか、2 枚にす

るか。 

0:03:51 部門 

0:03:53 2 枚くらいでもいいかもしれない。部門、もともと部門制だったんだけど、部門戦略

指定エリアの拠点制にしますと、管理責任者の一元化、 

0:04:02 ていうのでまあ一番 1 枚でいいのかなという気がします。 

0:04:06 次に採光安全確立仕掛けセキュリティ責任者を設置する。 

0:04:13 っていう話を、1 枚入れてもらえればと思います。 

0:04:19 その次に、 

0:04:21 領域、 

0:04:25 紀陽市、 

0:04:30 安全研究開発領域と研究開発両局とあとは県と領域の三つがつけるんですと。 

0:04:41 話を入れてもらって、 

0:04:45 プラスちょっと、体制図とかポンチ絵みたいですね、今までちょっと、まだＦＩＸしてな

いんですけどっていうので面談資料にはなってないんですけど。 

0:04:56 ちょっとわかりやすい新旧体制図みたいなですね。 

0:05:01 どう組織が変わるのかっていうポンチ絵。 

0:05:06 図面が 1 枚あるといいなと思いますので、ご検討いただきたいと思います。 

0:05:15 というのが、 

0:05:18 ちょっと資料のイメージですと、ちょっとプラス、ここまでは資料のイメージでちょっ

と二つほどお伺いしときたいのはその、 
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0:05:30 案ですね。 

0:05:32 最高安全責任者が何かどういう権限なのかＣＮＯなのか何なのかってのはちょっ

とファクトとして聞いておきたいって話と、あと領域の話をスライドつけてるもらう時

にちょっとＴＳＯとの関係。 

0:05:47 先日聞いた話よるとＴＳＯは 

0:05:52 安政はあれアノンな県何とか研究所になるという、いうことでなるんですけどこの

領域との関係をちょっと明確に。 

0:06:02 聞いてなかったし我々との関係で言うとＴＳＯが重要な組織との関連伴ってちょっ

と、どこと関連する領域との関係でどうなのか、っていうのはちょっと資料上で明確

にしてもらいたいっていう話ですはい。 

0:06:17 ちょっと駆け足お話しましたけど。 

0:06:21 どうでしょうか。 

0:06:25 ただ、規制庁の篠田から少しだけ補足ということでもないんですけれど、本件 

0:06:31 要望としてはですね、やっぱり保安規定がどう変わるかって話は、あくまで申請後

の話ではあるんですけれど、その前段として、そもそもＪＡがどういうふうに組織を

改正するのかっていうところをもう少し具体的にイメージしたいというのが求めま

す。 

0:06:49 のところにありますので、そういう意味でもですね、そうです。組織はこう変わりま

すっていうところを、して説明していただきたいなという。 

0:06:58 そういうところでございます。あと、あと安心メールセンターの話なんですけど、お

そらく本ビルに新しく領域が三つできて、その領域に何かぶら下がるというか、紐

づく形で多分拠点とか、 

0:07:13 それぞれの研究とか入ってくると思うんですけど安全研究センターはそれでいう

と、 

0:07:17 どうなるのっていう。 

0:07:19 何を知りたいというところですか。 

0:07:25 郷さん、いかがでしょうか資料つくれそうでしょうか。 

0:07:28 ありがとう。すみません丹加来の伊藤でございます。それはまず資料の構成の前

にここ 

0:07:39 いただきましてとリクエストにつきましてはちょっと確認確認といいますかはいはい

はい。まずＳＤ本規程というよりかは、多分今我々が考えてる組織改正の全容方

向なんですよね簡単に。 

0:07:51 紹介させていただくってような資料にすることで言うと、そういうことです。保安規定

っていう話だと料率が関係なくなるんですね、部門拠点するとかっていうのもあん

まり関係なくなるんで。 
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0:08:04 次期組織改正がどういうものなのか。 

0:08:08 鳥井の知りたいです。まずそういう観点から申し上げときに、今までですねあまり

その保安規定等というところはちょっと説明を端折っちゃったりしてるところもあっ

たりして、ちょっとだけ簡単にですねと。 

0:08:22 ご説明させていただきたいと思いますと、先ほど答案を、その構成案を行っていた

だいた後、まず部門制の廃止。うん。 

0:08:32 それから、管理責任者の一元化っていうのはいわゆる組織改正に伴ってやるもの

っていう位置付け的にはね。なので、多分あると我々としては大きいとすごく大き

な話なので、今一番起こすのが私はいいかなと思いますけども、前の話に、 

0:08:49 藤間瀬セットではないけども、近いところで、1 枚という形をお考えであってるかな

と思います。それから、最高安全核セキュリティ責任者設置します、仙頭です。 

0:09:02 すあまり申し訳なかったんですけども、もう 1 件ですね再興研究開発責任者って

いうのを設置します。 

0:09:09 そうなんですか。 

0:09:10 はい。これは当機構のいわゆる研究開発をスタンス経験的視点から俯瞰的に見

て理事長を受験するというポストでございまして。 

0:09:24 そういう実際責任者っていうのは二つのポストを設置すると、どちらの理事長をさ

せるとして付けるっていうところがあればそういったところに入れたほうがよろしい

ですよね、全用地入れとった。ちなみにそれ、最高研究開発責任者をＴＳ 

0:09:44 倉庫の関係では絡みますよね。 

0:09:46 何かどうかはちょっと私わかんないですか。そこは、組織体制を担当してる部署に

確認させてください。でも最高開発研究責任者を入れた方がいいんじゃないえた

ほうがいいってのはその、 

0:10:00 結局拠点。 

0:10:01 常陽とかいろんなきょ、ＪＲＲ何とかとかっていうのは最高研究開発責任者、つま

り、 

0:10:11 インフラについては、規制側で見てるんでそれなんで、インフラ持ってる方はまだ

研究のために持ってるもんですから、最高研究開発責任者が設置されると。 

0:10:22 ていうのを入れた方がいいと思いますね。 

0:10:25 資料として、そのように考えますので、議事させていただきたいと思います。 

0:10:31 はい。それからですね、領域の話ですね、この両規制領域を設備というのは今回

は無理な大きな一つのところでございまして、当間料金説明しました。なかなか説

明が難しいので、これも 

0:10:45 体制図をどこまで、固まってきてお出しできるかっていうのを組織改正を担当して

る部分ってのは総務部門と相談室長の方の、 
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0:10:56 そういう意味で領域、 

0:10:59 ていうのは 

0:11:01 いわゆる研究開発の方向性を、スパーテルっていうんすかね、方向性を示すとこ

ろでやって具体的なその研究開発計画を立てるとかそういうところまでは一応踏

み込まない。 

0:11:13 それはあくまでも検討拠点が、 

0:11:17 実施はいいです。現行拠点がやるということで、拠点はその、この拠点ある領域の

下にぶら下がるとかそういう関係ではなくて、拠点はあくまでも理事長の直下に来

る。 

0:11:30 領域も本部組織として議長の直下に来て、そういったほぼ研究の方向性を受け、

勝竹尾エネルギーと、藤佐竹研究会する協会です。 

0:11:43 円筒バックエンドのそれぞれの余裕金について、結果その方向性を示すそこまで

ということです。それからＢＳＯとの関係で申し上げれば現時の人は、現時点で

の、 

0:11:57 僕のですね、安全研究写真も、 

0:12:00 ここにつきましては、病院長国分瀬戸スタッフ確認して資料をしにしかしたいと思

いますけども、ここについては、今の安貿部門が、 

0:12:13 そそのままそれが終わっていってるから、それが流れるマーケット部門じゃなくて、

なんて、防災組織ですね、防災、安全研究防災研究所ですかね安全防災研究所

が、 

0:12:31 そういう研究者に関します研究者って名前になりますけどヒガシ組織体としては今

の 5 分。 

0:12:38 そのまま。 

0:12:39 という形になります。そこの部分だけは、担当理事もつくというふうに聞いてます。 

0:12:46 なので、ちょっとそこはやっぱり仕組みの中では規制の強い組織になると、いうよ

うな別置です。 

0:12:58 何もそうですねその何とか領域とＴＳＯとの関係で聞きましたけど、あんまり関係な

いですか。 

0:13:06 これ 

0:13:07 多分多分そっからも独立独立っていうか、さっきの三つの領域で、ＴＳＯに軽部矢

田研究東高かぶるところってあんまりないと思うんですよ。 

0:13:18 そういう意味で、担当理事、外園担当理事は進むので担当理事をつけるということ

で、そこの三つのルータさらに別。 

0:13:27 的な組織っていうふうにするのではないかなというふうに思っています。つまりで

すね 
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0:13:34 のＴＳＯの話もちょっと入れてもらいたかったんです。なので、想像するに領域と関

係あるのかなと思ったんで、領域のところにＴＳＯてＢケースだったんですけど。 

0:13:47 ＴＳＯを資料に入れるんだったらどう、どうできますかね。1 枚外出した方がいいで

すか。 

0:13:54 ＤＳで 1 マイクロトリゾウの方になってもらわなきゃいけないすね。どっかであれで

すよねやっぱ全体の組織は示さないといけないですよね。まず 

0:14:05 多分今のインフォメーションとそのＴＳＯのところは、何とか研究所になって理事が

作って言え。 

0:14:13 くらいのインフォメーションでいいような気がするんですけどそれ以上聞いて聞い

ても 

0:14:21 安全、セーフティ側はあんまり意味がないので、ただそのＴＳＯどうなったのかって

いう、ちょっと情報、情報が欲しいんですよ。 

0:14:31 一応、 

0:14:33 全体の機構全体の何ちゅうかね、あったり、組織は、今、六つの部分があって本

部組織があるっていうのが、変更後は武七、八ぐらいの研究章になって領域の機

密あってあと本部組織があるってそういうふうに変わります。 

0:14:53 ちなみに東急暗号部門は、こういった研究所にこう変わりますけど、ちょっと特殊

性がありますみたいなそういうのが、もう全体で見えるような、まさにそうです。

我々も今何で回ってるかっていうところも、 

0:15:05 ちょっと今手持ちでもらってますけど組織体制表、ぜ、細かい字で書かれてるこの

全部のやつで回って説明してですね成合分は、いう形になってるんで。 

0:15:20 まさに全体として、何分がありましてみたいな、何かいいえがありそうな気がする

んで。 

0:15:31 そういうのがあるかといいかもしれないすね。 

0:15:34 ちょっと総務部門と相談させてください。 

0:15:39 そういう形ででしょうと。あとですね、実は先ほど再編成だから小さな話。 

0:15:49 そう言われたところなんすけどそのぐらいの 5 階層を 3 階層、ジャックスっていう

のは一応看板の一つに挙げてまして、動きつつ、 

0:15:59 機構の組織改正としては、部門をなくして 1 階層減らすのとあとは拠点内ですね。

んしょ数以下のところも改装を基本に全部一つ減らすということで、基本的には戸

村センター、センターという名前が大体なくなって、 

0:16:16 階層を、何つうかねシンプルにするって言うのも一応その組織改正の大きな看板

の一つとして挙げています。実際ここは 

0:16:27 保安規定でも、このためにですね各拠点のセンターというのが基点に位置付けら

れてる拠点は全部変わりますから、実態としても、 
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0:16:38 実態というかその保安規定の改正にも影響が出るところなので、ここは説明しなけ

ればいけないかと。わかりました。そういたします。規制庁伊佐ですけど組織改装

の。 

0:16:48 削減をスライドを作っていただきたいと思います。はい。そうさしてください。はい。

これはですね、進級表みたいな形で今のものと、はいそうですねそれでも大丈夫

ですね。 

0:17:00 はい。モデルケースで例えばこういった、今例えば、部門部門長がいて、物は阿蘇

保安規定上はないんですけども、結局、担当理事が 1 点で、 

0:17:13 所長がいてセンター長がいて、部長がいて課長がいてっていう組織はこういうふう

に変わりますっていうようなものを何ですかね、模式的にっていうか、大内的に示

せればいいかなと、わかりやすいかなとちょっとこう、 

0:17:25 個人的には思って。わかりました。はい。お願いします。はい。 

0:17:29 そう。できればと思います。 

0:17:32 大仲ですけど、体制図を 1 枚求められていますので、その中で御会葬が参加済

んでるっていうのは、お示しできるかなというふうに考えてます。 

0:17:43 もともと今お話で新旧 1 枚とおっしゃられてましたけどどっかの拠点を代表的にお

出しする形とあと今伊東の方からありました機構全体の組織図の新旧というところ

で、 

0:17:57 ではご用意させていただければなと思います。伊藤さんそんな感じでよろしいです

よね。 

0:18:03 はい。 

0:18:03 はい。 

0:18:06 あとはありますかね。 

0:18:13 で、ちょっと今の話で私からお願いが 

0:18:17 再興研究開発責任者追加されるじゃないですか。 

0:18:23 我々が今回作ってもらえパワーポ等、今までの資料 1 で説明したいので資料 1 も

ちょっと改訂してもらいたいですねその資料 1－3 は、最高研究開発責任者。 

0:18:35 が増える。 

0:18:37 ていうのを入れていただきたいです。 

0:18:40 はい。 

0:18:40 お願いします。文言はもうお任せしますのでもう、 

0:18:45 どこかに入れていただきたいんです。はい。 

0:18:49 喜多。 

0:18:53 はい。あとその組織改正の背景みたいのは何かあるんでしたっけ、何か今までそ

こは聞いてなかったなと思ったんですけど何かあります。ですね 
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0:19:05 何だっけ、これまでご説明申し上げたあと概要資料の、ＰＥＴラインと最初の 1 行

目ぐらいのところにちょっと書いてはありますけども、もう少しあれだと、ちょっとし

ちょっとシンプルですよね。 

0:19:20 体系がないとちょっと締まらないんじゃないいきなり組織改正しマツイなってるんで

な。何でも最近あるならですね、何かきっかけがあるんであれば、そう。 

0:19:33 きっかけを変えてもらった上で具体的にこういうことなんですっていうことがいいと

思うんですなんか背景をつくれるんでしょうか。具体的な、具体的な例えばこういう

問題があったとかそういうよりかは、 

0:19:45 すみません、手元の概要資料の段階、 

0:19:52 まだそこまで書いてなかったけど、 

0:20:00 より良くするっていう、一言ですね厳格効率的に進めていく上で、理事長は、今の 

0:20:10 戸部総研ですから、中長期計画 7 年の中期計画であったんですがそれでおられ

て 1 年、2 年目でこう見られて、こういったところをやるとより 

0:20:20 効率的にいくっていうところの中で責任と権限を明確管理していくとか、そういった

ようなところですねあとは今のその部門の下に拠点を置くよりも領域と 

0:20:34 方向性を示す領域と、企業方向性までの領域で決めて、実施はすべて所長に全

部権限と責任を集中させたほうが進むんじゃないかと。 

0:20:45 そういったようなところからこういった部分を改定が、改正を考えっていうふうに聞

いてるんでそういったようなところをですねちょっとうまく、策にまとめたいと思いま

す。ありがとうございます。はい。そうですね。人事権じゃない事故みたいっていう

のは何か、 

0:21:03 何かあって、そこを改善しなきゃいけないかそういう何かあったというふうには、少

なく聞いてはいないんですけども 

0:21:10 今の現状を見た時により良くするためにはこういうふうにし、してった方がいいって

いうそういうようなことで聞いています。わかりますはい。 

0:21:19 者それらなのかな。 

0:21:29 圧損くらいですか。 

0:21:32 木曜日の前日ヒアリングできそう。相手の。 

0:21:38 うちの予定通り 

0:21:47 今日の夕方まであればいいのか。 

0:22:00 そうだね。 

0:22:04 はい。今回資料だけもうもらえればいいから。うん。 

0:22:08 ちょっと木曜日の午前中に、ちょっと事務的には後で調整させてもらえますけど、

ヒアリングをさせてくださいとその資料を受領。 
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0:22:20 して、それをもう何か直して欲しいとかっていうのは基本的にありませんので、そ

のまま受け取りたいと思います。いうことで、作業時間としては明日 1 日なんです

けど。 

0:22:32 よろしくお願いします。 

0:22:36 そうですか。仲次長よろしいですよね。 

0:22:45 これ最後でこれやったことある。 

0:22:49 午後 1 とかでもいいかもしれないけど、 

0:22:52 うちは夕方だっていう形だったら、ゆいう形ではもうそこの資料を使う終われそうそ

うなんですね。 

0:23:02 口があの後、できれば午前中。 

0:23:05 いっぱい、上島十河市岡氏は、ここ 1 だと助かります江藤。 

0:23:12 伴加来幹部が明日、こぞって敦賀になります。一定の最終確認が多分木曜日の

午前中じゃ取れない。わかりました。 

0:23:23 その目標午後 1 にしましょう、しましょうか、ちょっとわかりません。ちょっとその方

向性で調整します。 

0:23:32 すいません。はい。 

0:23:37 編集局の東です。実は事務的なところですけど、要は次回は資料提出だけで良い

っていう話。 

0:23:43 ということで、ちょっとレクチャーしないといけないんですが、何ていうんすかね。時

間を設けさせてもらいたい。ただ資料直してくださいっていうのはしないです。は

い。 

0:23:57 根井。 

0:23:58 これ資料的にはいいんだよね。多分ね。そうですね。 

0:24:03 あとすみません最高安全責任者ってＣＣＭＯって概念あるんですか原子力機構

に。 

0:24:11 遠藤。 

0:24:14 ＣＮＯてＣ。 

0:24:18 電力だとそのＣＮＯこの会議やってますよね。なんつうか、責任者みたいな。 

0:24:25 つまり最高安全責任者が 

0:24:28 原子力委員会、規制委員会と話とかするときにその、 

0:24:34 登場するのかっていうことですね。ＣＭＯ。 

0:24:38 電力だと、そのＣＮＯとの意見交換みたいので、 

0:24:42 余計。 

0:24:43 やってるんすけど、ＪＡにＣＮＯっていう概念があるかどうかわかんないんすけど。 

0:24:49 そういうのは特にないですかね。 
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0:24:52 電力のＣＭＳっていう所知識不足で。 

0:24:57 ＣＮＯのＮってなんなんですよね。よくので言うと確か役職としてですね、原子力事

業本部長みたいな、確かそういう名前の方の原子力系なんだろうな。 

0:25:10 まず部長とかそういう人たちってことですね。 

0:25:16 大体そうですね原子力事業本部の部長とかが確か自援性能として出られたかな

と思います。そういう意味では、多分これ五名を。うん。 

0:25:27 押印をつけることになると思うんですけどもそれを検討中ですから、多分数五名

は、よく民間で使われてるＣ何とかになるんだと思うんですけど、日本五味からで

す。 

0:25:38 当間氏、ＣＸＯってそのまあ、あの商法上の規定とかもなくて、そういった、いわゆ

る、いわゆる責任を持つ最高責任者としてそういった現職事業本部長をあけるっ

ていうような、 

0:25:49 もちろん会社もありますけど我々の場合は衛藤理事長を補佐するポスト 2％増と

いうことでどちらも再考案各責任者も最高研究会責任者の理事長補佐スポーツに

行って、 

0:26:04 動くっていうふうに、別途考えです。 

0:26:08 わかりました。はい。 

0:26:10 そこは別に資料上は何も気にしなくていいです。特に。はい。 

0:26:17 つまりそのは発電所で頭買うからその最高安全責任者がどう同義、 

0:26:23 ポジションなのかというのを聞かれて回答できなかっただけなので特に、大丈夫で

すきにされないです。はい。つまり、これでいいですね。 

0:26:36 ちょっとすいません。どうぞ。はい。東海林中田です。ちょっと今日理事長から、そ

の組織改定をしてるところから、いろいろ意見交換したらしくて。 

0:26:50 その情報がはあったんですけれど、再興安全核セキュリティ責任者の役割に 

0:27:02 情報セキュリティ等、経済安全保障の機構の報告、包括的な安全セキュリティに

関わる理事長への助言を行うというところが追加されたということで、はい。 

0:27:15 もう機構全体の 

0:27:20 防災包括的な安全を助言する役割ということで、名前が、 

0:27:28 当初核セキュリティ責任者最高安全核セキュリティ責任者と言ってたものを、最高

安全セキュリティ責任者等、ちょっと変えるという話がありました。 

0:27:38 もうちょっとここら辺も不 

0:27:41 含めて 

0:27:43 よく資料作成の中で、ちょっと変わったところなんかも、説明させていただきたいと

思います。終わりましてありがとうございます。それは、 
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0:27:52 入れてもらってからの数でいいですか。確定なのかですねまず確定でなかったら、

括弧予定とか案とかでもいいんですけども確定してるんすかね大体。 

0:28:03 予定であるだから水木さんですか。 

0:28:07 津野案として、理事了解を取ってるものですけれど、まだ立つ自体は発行してませ

んので予定という形でちょっと記載させていただきます。はい。 

0:28:17 まず、最高安全セキュリティー責任者で他の。 

0:28:21 情報セキュリティーと、ちょっともう 1 個は聞き取れませんでしたけど何ですか。 

0:28:27 経済安全保障とか検疫一般入るようなことをちょっと聞きましたけども、ちょっと最

終確認をします。わかります。ちょっと背正確に書いてもらう。 

0:28:39 その情報もタツモだけ。 

0:28:44 してもらって、 

0:28:48 はい。 

0:28:50 それで理事調達ははできた案ができているので、予定ということでその案に書か

れているその所掌の範囲を他資料に過落としたいと思います。 

0:29:03 あと資料を作ってもらう時にあれですよね。 

0:29:06 最高安全セキュリティ責任さ許可と保安規定に入れない。 

0:29:11 ていうのは割との関係では重要なので、そこは入れてもらうとか、パワポにそう。

はい。新、 

0:29:20 保安規定マターなのか何なのかっていう。 

0:29:24 管理責任者の一元化はその保安規定に反映するとか多分書かれると思うんです

けど。 

0:29:32 入って、 

0:29:35 よろしく。 

0:29:38 諏訪了解しました。最高安全核的な確保はいらない。最高安全セキュリティ責任

者当金庫ホームページは位置付けないっていうのもちょっとお伝えします。 

0:30:00 資料についてはよろしいでしょうか。 

0:30:08 よろしければちょっと最後に確認したかったんですけど申請いつ出ますかね。3 月

初旬で。 

0:30:17 ちょっといつも会合とかの段取りをしないといけないんで。 

0:30:24 3 月どれくらいですかね。 

0:30:41 安全管理上で答えられます。ちょっと状況を確認した方がよければ、確認してって

ことにしたいと思います。 

0:30:48 ちょっと確認の上、回答させてください。わかりました。お願いします。 

0:30:55 すいません。規制庁の庄田ですけど、今の間申請いつごろって別に資料 1 をなお

柘植具体的に火を書けっていう趣旨ではなくて、 
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0:31:05 教えてくれれば良いっていうところで想定できればいいです教えてくれれば良く

て。 

0:31:10 本当はちょっとこれ相談事項なんだけどさ、多分管理課の説明するのはその、 

0:31:15 これ、何つうの、これパワーポに入れてもらったほうがいいんじゃない。 

0:31:21 つまりそうですね、このパワポとさこの資料一位でやるのってし、資料 1 を渡すん

だけど、このスケジュールのやつも、 

0:31:32 徳田氏した方がいいんじゃないかな、つまり 7 一井予定なんです。 

0:31:39 ていう、それに向けてどうするのかっていう話だからそのスケジュール感のやつ情

報。 

0:31:46 これスケジュール書最後にスケジュール関連数なんか 1 枚これ、最後の資料 1

の 4 ポツと今後のスケジュールのところなんですけどそれは、 

0:31:55 機構さんにとって重要。 

0:31:58 だと思いますんで。 

0:32:00 入れますか。 

0:32:03 その厳守したいのか何なのか。菅。多分厳守したいと思うんで、4 ポツのスケジュ

ール感を入れた方がいいと思うんですけど。 

0:32:12 入れましょうか。 

0:32:19 いつ申請します。 

0:32:22 そこがちょっと、いや木曜日の時までに、3 月初旬なのかもう 3 月第 1 週なのか。 

0:32:30 第 2 週なのか。 

0:32:32 みたいなフィックスしてれば、少しリバイスしてもらってもいい、いいと思いますと。 

0:32:37 ではその新生児期ちょっと確認するということなので、確認してもらって、その 4 ポ

ツのスケジュールのところも、 

0:32:50 星川でも、 

0:32:54 はい、諏訪。 

0:32:59 スケジュール感がないところは浜椎名。 

0:33:04 ちょっとスケジュールを入れましょうか。スライドで、 

0:33:13 どうでしょうか。1 枚。はい。東海本部の仲田です。スケジュールの方、ちょっと確

認して。そうですね。お願いいたします。はい。はい。お願いします。 

0:33:27 はい。 

0:33:33 規制庁の正田です。ちょっと資料という意味ではないんですけれど、ちょっと最後

に、ファックス等を確認したいというか、ことでありまして、まず一つが、いわゆる今

回その、 

0:33:46 1 班 1 管理責任者の一元化ということで、現場担当拠点担当理事から本部の案

各担当理事に、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:33:54 猪狩主任主事ですか、その場に行って、これは確認なんですけど、今のその方針

ですと、 

0:34:01 これまで拠点担当理事になった、そういうのを通りする業務っていうのは、全部本

部に行くっていうことで、拠点の理事がやってたことが、その所長とかにおりるって

いうわけではないんですよね。 

0:34:17 伊東ですその通りで、今、今拠点担当理事がやって藤所長が行う衛藤。 

0:34:30 今日原子炉施設からその原子炉施設の保安に関する業務を東リする業務は、 

0:34:42 何だっけ。安楽本部担当理事に行きます。つ全部嘘。そこが衛藤氏。 

0:34:49 いわゆる中央省庁に行くわけではなくて、 

0:34:52 ということですのでとか、いわゆるＱＭＳの管理責任者も、所長がいるわけではな

くて、アーバン各部担当理事がやります、結城です。 

0:35:02 大城篠田です。そうしました。セミナーですけど、何か何かあったときに、所長や理

事代理みたいな形になるとかそういうわけでも、今のところはないです。 

0:35:17 弁当等は、その通りです。理事の代理になるとかそういう問題はございますけれど

も、別の八鍬です。どうもありがとうございます。 

0:35:42 提示を申し上げます私からは以上です他何か。 

0:35:49 ウワー。 

0:35:51 終わりますか。はい、終わりましょう。 

0:35:54 では本日の行政相談をこれで終了したいと思います。ありがとうございました。あ

りがとうございました。ありがとうございました。ありがとうございます。 

 


